

Una carrera por la provincia - El Mundo - Castellón al Día - 15/01/2014



La Penyagolosa Trails es una de las pruebas de montaña más importantes de cuantas se disputan en España. / EL MUNDO

LA ÚLTIMA / DEPORTES

La Penyagolosa Trails, que se disputará los días 17 y 18 de mayo, espera superar los 720.000 euros de impacto económico en 2013

Una carrera por la provincia

XAVI PRATS / Castellón

El sueño de cualquier consultor de comunicación es que su evento llegue a mimetizarse con el destinatario de su mensaje sin que los usuarios los perciban como extraño. De esta manera, las interacciones entre los diferentes grupos de interés fluyen con tal naturalidad que las intencionalidades comunicativas no se perciben. En este sentido, todo lo que rodea a la Penyagolosa Trails encaja a la perfección. De hecho, amplía su impacto, mejora la calidad de la prueba y bate récords de inscripción al mismo ritmo que la afición al *running* desborda todas las previsiones en Castellón.

Este fin de semana se presentó la edición 2014, al mismo tiempo que se abría el primer plazo de inscripción. El maestro de ceremonias fue el diputado provincial de Deportes, Luis Martínez, quien declaró que «las previsiones son muy positivas y responden no sólo a la calidad del circuito sino también y, sobre todo, a la calidad en la organización y el compromiso de clubes y ayuntamientos por seguir superándose edición tras edición».

El evento en 2014 tendrá lugar los días 17 y 18 de mayo y engloba las dos competiciones de montaña de largo recorrido más importantes de Castellón, la MIM (Marató i Mitja) y la CSP-115. La prueba se

marca este año el objetivo de mejorar sus cifras de impacto económico alcanzadas durante 2013 y que rondaron los 720.000 euros en 40 municipios.

Asimismo, la fuerza que la prueba tiene en los aficionados ha superado las mejores expectativas. En apenas 23 horas se agotaban las inscripciones en línea disponibles en el primer plazo para la MIM, alrededor de 1500. Además, se cubrieron el 50% de los dorsales disponibles para la CSP 115, que este año será de nuevo Campeonato de España de Ultra Trail Fedme 2014, además de carrera puntuable para el primer circuito del país de ultratrail, la Spain Ultra Cup.

No obstante, en primavera se abrirá un nuevo plazo de inscripciones que abarcará del 1 de marzo al 15 de abril de 2014. De la misma manera mañana a las 16.00 horas se abrirá la lista de espera para la Penyagolosa Trails MIM en www.penyagolosastrails.com. En ella podrán inscribirse únicamente *on line* todos los aficionados al *trail running* que no hayan podido realizar su inscripción en las primeras horas de la apertura. La organización detallará las condiciones de la lista de espera en la web.

Con 63 kilómetros de distancia y un desnivel acumulado de subida de 3.045 metros y de bajada de 1.833 metros, Penyagolosa Trails: MIM Marató i Mitja es la clásica carrera de montaña de gran distancia de la provincia de Castellón, todo un referente autonómi-

EL DATO

Un novedoso estudio médico analizará la respuesta del cuerpo humano ante la prueba

A LOS IMPACTOS de la prueba, este año se suma un novedoso estudio médico en el que han colaborado corredores y personal de la UJI, y que analizará datos para conocer la respuesta del cuerpo humano ante una prueba de este tipo. Sólo se ha realizado en la Ultra Trail de Montblanc y en la Western Endurance Run (EEUU).

co y nacional que en 2014 celebrará su decimosexta edición.

Se trata de una prueba de resistencia bajo la categoría de semiautosuficiencia que partiendo del nivel del mar, recorre en un tiempo máximo de 15 horas varias comarcas de la provincia, atravesando en su trayecto las localidades de Castellón, Borriol, Vilafamés, Les Useres, Lluçena, Xodos y Vistabella, para llegar a la meta situada en Sant Joan de Penyagolosa a 1.280 metros de altura.